
Прозвенел 
звонок.

Начинается …
Урок!



Части слова

приставка корень суффикс окончание



Приставка
• Часть слова
• Стоит перед корнем
• Служит для образования 

новых слов

¬

Суффикс
• Часть слова
• Стоит после корня
• Служит для образования 

новых слов

^

Корень – 
общая одинаковая 
часть однокоренных 

слов.

Окончание – 
изменяемая часть 

слова.



Домашнее задание: упр.520

выварить                             выложить
сварить                                сложить
заварить                              заложить
отварить                              отложить
переварить                         переложить
доварить                              доложить
подварить                            подложить
варить



Написание приставок нужно 
запоминать!

Справочник приставок

   об        пере       в               об             за             
   при      от            у               от
   вы         с             за
             
                                     



Сегодня на уроке

• Продолжим наблюдать за 
употреблением приставок в речи

• Будем продолжать учиться их писать
• Научимся различать приставку и 
предлог



Упр. 521 с.100

    

        (По) к.тился  (в) огоро.,

        (До) к.тился  (до) воро.,

        (Под) к.тился  (под) ворота,

        (До)  б.жал  (до) поворота…



Приставки пишутся со словами 
вместе, а предлоги – отдельно. 



Подведём итоги

• Какую трудность письма вы учились 
преодолевать?

• Можете объяснить другим, как отличить 
приставку от предлога?



Молодцы!
!!

Спасибо за 
работу!


